
  
Der Minister für Energie, Infrastruktur und Digitalisierung hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage 

mit Schreiben vom 29. Mai 2018 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Nikolaus Kramer, Fraktion der AfD 
 
 
Geplante Fördermittel für das Ikareum 
 
und 
 

ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
Einem Artikel des Nordkuriers vom 4. Mai 2018 ist Folgendes zu ent-

nehmen: „Also sagte Dahlemann zu, zu helfen, die durch das Nein der 

Kommunalaufsicht offenen Planungsrechnungen in Höhe von 650.000 

Euro aufzubringen. Wie, das wollte er aber öffentlich nicht verraten.“ 

 

1. Aus welchen Mitteln soll die versprochene Förderung in Höhe von 

650.000 Euro erfolgen?  

 
2. Welche Gründe sprechen für eine Förderung zum jetzigen Zeitpunkt?  

 
3. Welche Gründe sprechen aus Sicht des Staatssekretärs gegen die 

intransparente, im Ausgangszitat erwähnte, Finanzierungszusage? 

 

 

 

Die Fragen 1, 2 und 3 werden zusammenhängend beantwortet. 

 

Der Parlamentarische Staatsekretär für Vorpommern, Herr Patrick Dahlemann, hat vor Ort 

keine konkrete Finanzierungszusage für offene Planungsrechnungen in Höhe von 

650.000 Euro abgegeben. Da er das Projekt und damit insbesondere das Engagement der 

betrauten lokalen Akteure unterstützen möchte, hat er zumindest die Suche nach alternativen 

Finanzierungsmöglichkeiten durch die Landesregierung zugesichert. Diese dauert im Moment 

noch an. 


